

| Fecha | Sección | Página |
|------------|---------|--------|
| 13.08.2015 | Primera | pp-8 |

EPNRECONOCE UNA JUVENTUD CONTESTATARIA

EL PRESIDENTE asegura que son "la semilla de la transformación"; pedirles que se amolden a las normas es erróneo, dice; encabeza la entrega del Premio de la Juventud 2015 en Palacio Nacional.

Entrega Premio Nacional de la Juventud 2015

EL MANDATARIO señala que es equivocado desear que se amolden a las normas; afirma que reformas que ha impulsado están dedicadas a lograr un mejor mañana

Presidente reivindica la rebeldía de jóvenes

Por Eunice O. Albarrán >

l encabezar la ceremonia de entrega del Premio Nacional de la Juventud 2015, el Presidente Enrique Peña comentó que un joven le recomendó no hacer caso a las críticas y agregó que entiende que la juventud es retadora, desafiante, revolucionaria, y contestataria porque es la semilla de la transformación.

En su discurso, el mandatario compartió lo que le dijo Tito, uno de los jóvenes premiados: "Me dijo: Presidente es un gusto saludarle; me entregó una *Biblia* y recordó que después de leerla entendió muy bien por qué no importan las criticas sino realmente el afán que todos debemos de tener por servir y seguir sirviendo en todo momento. Me dijo, textual, 'no haga caso de las críticas, lea lo que le estoy entregando y encontrará una razón para siempre servir'. Tito muchas gracias".

En el patio de Palacio Nacional, refirió que es equivocado que se desee que los jóvenes se amolden a las normas. "Deseamos siempre, por el sector de la sociedad que yo represento, y de quienes tenemos mayor edad, que la juventud no sea rebelde, no sea contestataria, realmente se amolde a las normas y principios que tenemos, pero nada más equivocado que ello", indicó.

En el evento, se entregó el Premio Nacional de la Juventud 2015, máximo galardón que da el Estado Mexicano a jóvenes cuyo trabajo es fuente de inspiración y ejemplo,

El premio consiste en una

medalla de oro, un diploma y una roseta para cada uno de los galardonados y 150 mil pesos para cada una de las distinciones que son: Logro académico, expresiones artísticas y artes populares, compromiso social, fortalecimiento a la cultura indígena, y protección al medio ambiente.

Aseguró que las reformas estructurales que ha impulsado están dedicadas a

lograr que a la juventud de hoy le depare un mejor mañana y, que cuando los jóvenes de hoy tengan madurez y más experiencia "puedan también encontrar mayores espacios de realización personal".

Resaltó que el cambio estructural más importante es la Reforma Educativa, porque de ella dependerá que la niñez y la juventud puedan tener mejores herramientas, puedan estar mejor preparadas para insertarse en una época que sin duda se ha vuelto más exigente.

"La Reforma Educativa, va, Además de ser un mandato de nuestra Constitución, sin duda es una aspiración de la sociedad, de los padres de familia, el ver que sus hijos, que los jóvenes, tengan una educación de mayor calidad que les asegure un mejor porvenir y no un futuro de frustración y de limitaciones, sino realmente de realización plena", subrayó.

Mil pesos se dieron en cada una de las categorías, además de un diploma y una roseta

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 41600.00 Tam: 320 cm2



Fecha Sección Página 13.08.2015 **Primera** pp-8

Galardonados

El mandatario entregó 17 reconocimientos en diferentes categorías.

En la Categoría "A" son:

- » Logro Académico: Alejandro Miguel Ricárdez
- » Expresiones artísticas y artes populares: Alondras Huastecas
- » Compromiso social: David Ramírez Colula
- » Protección al ambiente: al grupo Águilas Ecológicas,
- » Ingenio Emprendedor: Alejandro Totoquihuatzin Ramirez Rappa.
- » Discapacidad e integración: Anahí Barranco Sánchez Ciencia y Tecnología: Delia Itzel López Dueñas.

En la Categoría "B" son:

- » Logro académico: Rodolfo Morales Ávalos
- » Expresiones artísticas: Abner
- Jairo Ortiz Garcia
 » Fortalecimiento a la cultura indigena: Luis Bernardo López Sosa.
 » Protección al ambiento Alaisa.
 » Protección al ambiento Alaisa. » Protección al ambiente: Alejandra Contreras Casso López
- » Ingenio emprendedor: Jordi
- Muñoż Bardales
- » Derechos Humanos: Adriana Sánchez Santiago

- Francisco Alfonso Myers Gallardo » Ciencia: Abel Aburto Platas.
- » Compromiso Social: Tito Quiroz.



EL PRESIDENTE, el trío Alondras Huastecas y Rosario Robles, ayer.

2